

Fecha 12.07.2023	Sección Primera	Página PP-4
----------------------------	---------------------------	-----------------------

INCLUSIÓN FINANCIERA

**Coparmex celebra
 25 aniversario con mesa
 de análisis económico.**

EXPONEN MOTIVOS FALTANTES PARA LOGRAR INCLUSIÓN FINANCIERA EN MÉXICO

Aunque existe una gama interesante de productos financieros que podrían generar mejores condiciones de vida a las personas a través de la inclusión financiera e impulsar a las empresas para empoderar a la economía nacional, hace falta crear en el país una cultura y educación financiera que permita acabar con la relación tóxica que tenemos con el dinero y dejar de tener miedo a invertir. Esa fue la conclusión a la que llegaron los panelistas en la mesa “Educación e Inclusión Financiera” durante la Cumbre Uniendo Mentes, con la que COPARMEX CDMX festejó su 25 aniversario. La directora general de la Bolsa Institucional de Valores (Biva), María Ariza, señaló que las Mipymes siguen financiándose básicamente con sus propios proveedores, con recursos de sus familias, por lo que un sistema bancario bien utilizado bien podría apoyar su crecimiento: “Nos falta muchísimo esfuerzo por verdaderamente permear estos conceptos y desde ahí continuar y tener programas diseñados con el gobierno para que conozca la gente desde edad temprana de estos productos”.



Página 1 de 1
 \$ 33034.00
 Tam: 166 cm2